

Vicente del Bosque inaugura la sede del Daimiel CF



El Seleccionador Nacional de fútbol, Vicente del Bosque acompañado por el alcalde de Daimiel, Leopoldo Sierra, y por el presidente del Daimiel CF, Leonardo García Moreno inauguraron la sede-museo del Daimiel CF. Una vez cortada la cinta y bendecido el edificio, se descubría una placa conmemorativa en el hall y con García-Moreno como anfitrión, Del Bosque y Sierra recorrían unas cuidadas instalaciones.

La sede alberga en su planta superior buena parte de la historia del club blanco: innumerables trofeos, con especial atención a los trofeos de la Uva y el Vino conseguidos; y no menos material fotográfico, que se distribuye en varios mosaicos de grandes dimensiones. En su llegada a Daimiel, el Seleccionador fue recibido en el Salón de Plenos del Ayuntamiento por la Corporación Municipal y un nutrido grupo de empresas invitadas por el Daimiel CF. A la entrada y salida del consistorio, fue aclamado por los numerosos aficionados que allí lo esperaban.

Gracias Vicente

La Copa del Mundo llegó a Daimiel

Cerca de 4.000 personas posaron con la Copa del Mundo. La cita que impulsaron Ayuntamiento y Daimiel CF arrastró durante las doce horas de exhibición una afluencia constante, con un punto álgido al mediodía cuando se formó una cola que daba la vuelta al edificio del Ayuntamiento hasta la sede de los juzgados.

Todos los que se acercaron hasta el Salón de Plenos, muchos de ellos ataviados con la camiseta de la Selección española, pudieron hacer su instantánea. En ese trasiego de uno de los actos más multitudinarios de la Feria y Fiestas 2011, también se observó la presencia de aficionados de diversos pueblos de la provincia, así como a muchos daimieleños "ausentes" que aprovecharon el Día de La Patrona para retratarse con la Copa del Mundo en su pueblo.



Taxistas de Daimiel, S.L.L.

Apdo. Correos 168

13250 Daimiel (C.Real)

Teléfonos 24 horas

926 85 21 99

630 01 33 52

